

Le plus drôle des Français est québécois



Dans la grande famille des humoristes étrangers venus défier nos stars (Paul Taylor, Dan Naturman, Eddie Izzard...), Sugar Sammy est certainement le plus redouté de tous. Pour deux raisons...

Publié le Mardi 19 décembre 2017

La première, c'est que c'est une énorme star au Québec (où il remplit les plus grandes salles) et qu'il ne se satisfera pas d'une seule petite tournée ici (même si l'Alhambra est déjà l'une des salles les plus prestigieuses), et la deuxième, c'est qu'il se moque tellement bien des Français que les téléspectateurs finissent par se demander, à la fin de son spectacle, s'il ne serait pas le moment pour eux de quitter ce pays de fou furieux, où tout est prétexte à rire (pour ne pas pleurer). Son sens de l'autodérision, de l'observation, ses vanes imprévisibles et sa bonne bouille font finalement un bien fou, surtout à une période où rire de soi-même est la forme d'humour la plus efficace. À GQ en tout cas, on est tellement conquis qu'on a déjà pris nos billets (sans retour) pour Montréal.

Sugar Sammy à l'Alhambra jusqu'au 31 décembre 2017.